



Pfadfinder freuen sich über Insektenhotels

Zwei Insektenhotels samt Informationstafel stehen seit Kurzem am Pfadfinderheim des Stammes von Schagen der Deutschen Pfadfinderschaft St. Georg (DPSG) in Steinfeld.

Die Vorsitzende Jacqueline Rose-Bäker und Vorstandsmitglied Thomas Schirmer freuen sich über den mit der Aufstellung verbundenen Abschluss der Neugestaltung des

Vereinsgeländes an der Damer Straße. Insgesamt 20 000 Euro kostete das Leader-Projekt, zu dem auch mehrere neue Spielgeräte gehörten.

Foto: Pohl